

7.—(16375) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant de faire préparer un devis pour la construction d'un plancher en ciment dans l'allée principale et les allées latérales du Marché Bonsecours.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Chaussé), avec instructions de donner suite à cette demande.

8.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 250 pieds de tuyaux de 8" dans la rue Western, au coût de \$800, ladite somme devant être chargée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

9.—(16378) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, demandant l'autorisation d'accepter l'offre de M. G. Jubinville d'abriter les quatre chevaux du Département de l'Incineration dans ses écuries, sises près du dépotoir à Notre-Dame de Grâce, et ce, à raison de \$10 par mois.

Résolu: D'accorder ladite autorisation, les montants nécessaires devant être pris à même les crédits votés pour l'entretien des chevaux.

10.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 205 pieds de tuyaux de 10" dans le prolongement de la rue Argyle, jusqu'à la rue Guy, au coût de \$600.

11.—(15964) Soumis le dossier, in re le prolongement de la rue Chesterfield.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs, avec prière d'établir un district sur lequel devrait être chargée l'expropriation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 29 octobre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—M. F. L. Wanklyn, représentant la Compagnie du Pacifique Canadien, Gibbons, du département de Publicité de ladite compagnie, P. Percy Smith, représentant la compagnie Richelieu & Ontario et Hutchison, représentant la Compagnie des Tramways de Montréal, sont présents. au Bureau sur invitation, au sujet de la demande faite à la Cité de Montréal de participer à l'Exposition Internationale Urbaine de Lyon, en mai 1914.

Après pourparlers, il ressort des observations faites par les messieurs mentionnés, que la Ville de Montréal devrait prendre l'initiative d'accepter cette invitation, et dans ce cas, de demander la coopération des compagnies qui se feraient un plaisir de participer à la préparation d'un exhibit.

La question est prise en considération.

2.—Soumise une lettre du Président de la Compagnie de Publication de "La Presse", au sujet de l'évaluation du terrain, au-dessous du trottoir que "La Presse" occupe comme voûte.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs.

3.—Soumise une communication de M. Charles Bishop, au sujet d'une charge de \$140 faite contre la compagnie Kent, en rapport avec le système de réfrigération du Marché Bonsecours.

Résolu: De prier MM. Bishop et Kent de rencontrer le Surintendant du Département de l'Eclairage, lequel devra faire rapport au Bureau du résultat de cette conférence.

4.—(16333) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant d'accepter l'offre de M. T. Trahan, de transporter la maison située au Parc Baldwin, à 35 pieds de l'endroit où elle se trouve actuellement, au coût de \$400.

Résolu: D'accepter ladite offre, la somme ci-dessus devant être imputée sur le crédit voté pour fondations et réparations à ladite maison.

7.—(16375) Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking that instructions be given to prepare specifications for the laying of a cement floor on the main alley and on the lateral alleys of Bonsecours Market.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Chaussé), with instructions to comply with said request.

8.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 250 feet of 8" pipe in Western street, at a cost of \$800, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

9.—(16378) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, asking for authorization to accept the offer made by Mr. G. Jubinville to shelter the four horses of the Incineration department in his stable, situated near the dump at Notre Dame de Grâce, for \$10 per month.

Resolved: To grant said authorization the sum required to be charged against the appropriations voted for horse-keep.

10.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 205 feet of 10" pipe in the extension of Argyle street to Guy street, at a cost of \$600.

11.—(15964) Submitted the documents concerning the extension of Chesterfield street.

Referred to the Board of Assessors with a request that they establish a district upon which would be charged the cost of the expropriation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 29th October 1913, p.m.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—Messrs. F. L. Wanklyn, representing the C. P. R. Co., Gibbons, of the Publicity Department of said Company, F. Percy Smith, representing the Richelieu & Ontario Navigation Co., and Hutchison, representing the Montreal Tramways Co., appeared before the Board in connection with the request made to the City of Montreal to participate in the International Urban Exhibition to be held at Lyons in May 1914.

After discussion, it appeared from the remarks made by the above mentioned gentlemen that the City should take the initiative of accepting said invitation, and, in such case, ask for the cooperation of the different companies, who would be pleased to participate in the preparation of an exhibit.

Consideration of the matter was deferred.

2.—Submitted a letter from the President of "La Presse" publishing Co., anent the assessment of the land, under the sidewalk, which "La Presse" occupies as a vault.

Referred to the Chairman of the Assessors Dept.

3.—Submitted a communication from Mr. Chs. Bishop, anent the sum of \$140 charged to the Kent Company in connection with the refrigerating plant at Bonsecours Market.

Resolved: That Messrs. Bishop and Kent be requested to confer with the Superintendent of the Light Department, which shall report to the Board on the result of such conference.

4.—(16333) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that the offer from Mr. T. Trahan, to move the house situated in Baldwin Park to a distance of 35 feet from its present site for the sum of \$400, be accepted.

Resolved: That said offer be accepted, the above sum to be charged against the appropriation voted for foundations and repairs to said house.